

Trabajadores, parados y pensionistas...

# LOS «PAGANOS» DE LA CRISIS

Las medidas que el Gobierno quiere llevar a cabo:

- Despedido más fácil y más barato.
- Recorte de las prestaciones sociales (seguro de paro, poder adquisitivo de las pensiones...).
- Congelación salarial para los empleados públicos.
- Aumento de la presión fiscal sobre salarios y pensiones, al no revisar la tabla del IRPF de acuerdo con la inflación.
- Reducción generalizada del poder adquisitivo de los salarios.
- Centralizar y debilitar la negociación colectiva.

El proyecto del Gobierno, apoyado por la patronal, ha estado muy claro desde el principio.



**¡HAY  
QUE RESPONDER  
EN SERIO!**

¿Por qué, entonces, UGT y CCOO han dado cobertura a este paripé de negociación, contribuyendo de esta forma a reforzar la posición del Gobierno?

¿Por qué han preferido aprovechar la situación para intentar conseguir ventajas para sus organizaciones (elecciones, negociación colectiva, fondos públicos...) en vez de plantear una respuesta clara y rotunda?

Hay que responder a la política antisocial del Gobierno.

¡Hagámoslo! ¡Y hagámoslo en serio!  
¡Participa en nuestra campaña de movilizaciones contra las medidas antisociales del Gobierno!

**ELA**

EUSKADIKO SINDIKATOA